
                                                                                                         

 

ATA N° 039/2023 

Em Sessão Ordinária realizada no dia 14 de dezembro de dois mil e vinte e três, na sede 

da Câmara Municipal de Vereadores, tendo como Presidente o Vereador Alcindo 

Fernandes Luís Fernandes Leite, secretariado pelo Vereador Alex Schimelfenig, 

contando ainda com a presença dos seguintes Vereadores: Benjamin Fernandes, Daniela 

de Moraes Kowalski, Diego Schneider, Edelar Samuel do Nascimento, Osmar Carlos 

Marinho, Paulo Valdir Dalbão e Valquíria Polli. Sendo que todos os vereadores se faziam 

presentes, o Presidente invocando a proteção de Deus, declarou abertos os trabalhos da 

presente Sessão Ordinária e solicitou ao Secretário da Mesa que fizesse a leitura da ata da 

sessão anterior à qual foi aprovada por unanimidade. A seguir passou-se para a matéria 

da ordem do dia que constava Projeto de Lei Municipal n° 1.891 que Encaminha a Receita 

e Fixa as despesas do Município para o Exercício Econômico de 2024 – Aprovado por 

Unanimidade; Projeto de Lei Municipal nº 1.892 autoriza o Poder Executivo Municipal a 

Firmar Termo de Colaboração com a APAE de Getúlio Vargas RS- Aprovado por 

Unanimidade; Projeto de Lei Municipal n° 1.893 que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar campanha de incentivo ao movimento no comércio e indústria local, 

denominada “Compras em Erebango é Legal 2024”- Aprovado por unanimidade; Projeto 

de Lei Municipal n° 1.894 que cria o Fundo Municipal de Proteção e Defesa Civil – 

FUMDEC de Erebango/RS- Aprovado por unanimidade; Sendo esta a matéria constante 

na Ordem do dia, passou-se para a Explicação Pessoal onde Diego Schneider parabenizou 

o Presidente do CMD Jonas Mathos pela realização do Campeonato Municipal de Futsal 

que teve início na semana passada que é o maior da Região em número de equipes 

inscritas. Pediu a todos que participem e incentivem o esporte. Comentou ainda que seria 

importante trazer um professor qualificado para treinar as crianças com Escolinha de 

Futebol, pois seria um investimento no futuro destas crianças. Alex Schimelfenig 

complementou as palavras do colega Diego afirmando que é muito importante que 

tenham professores qualificados em todas as atividades oferecidas pelo município, pois 

desta maneira incentiva o profissional a estudar para ter uma formação e também aos 

alunos que terão um aprendizado mais técnico e com mais chances. Sendo estes os 

Vereadores inscritos o Presidente agradeceu a todos pela aprovação dos Projetos de leis  

de hoje e não tendo mais nada a declarar encerrou a presente sessão convocando a todos 

para a próxima sessão ordinária no dia 18 de dezembro em horário regimental, as 

dezenove horas. 

EREBANGO, SALA DAS SESSÕES, 14 de dezembro de 2023. 

 

ALCINDO LUIS FERNANDES LEITE  

Presidente da Câmara Municipal em exercício 

 


